

HEADQUARTERS DEPARTMENT OF THE EAST CHIEF SURGEON'S
OFFICE GOVERNOR'S ISLAND, N. Y.

Septiembre 2, 1903.

Dr. Juan Guiteras.
Hospital Las Animas.
La Habana. Cuba.

Mi querido doctor:

Recibí su Revista de Julio de 1903 y le estoy muy agradecido.

Realmente me siento apenado por la actitud del Dr. Carroll respecto al Dr. Finlay. Creo que es un error. Todas las facetas del caso han sido publicadas en documentos originales y ellos hablan solos. La posteridad dará crédito a quien se le debe. No conozco nada en medicina más claro que las razones del Dr. Finlay acerca de que el mosquito era el trasmisor de la fiebre amarilla, ni nada más perseverante ni tenaz en el mantenimiento de su teoría, en la cual ha venido laborando intensamente publicando documentos desde 1881 a 1901.

¿Ha recibido usted mi carta de Julio 23?

Estoy escribiendo un trabajo sobre la evidencia que comprende el período durante el cual la fiebre amarilla es infecciosa y me gustaría saber lo que usted piensa sobre este asunto.

Tenga la bondad de darle mi afectuoso saludo a la Sra. Guiteras y el Dr. y Sra. Finlay con mis mejores deseos para usted quedo muy sinceramente.

William C. Gorgas.